



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Alsleben (Brandermittlungen)

Am späten Mittwochabend, um 23:32 Uhr, wurde der Brand eines Hauses in der Drohndorfer Straße gemeldet. Die Feuerwehr war zügig mit insgesamt 9 Fahrzeugen und 60 Kameraden im Einsatz und konnte das Feuer schnell unter Kontrolle bringen. Während der Löscharbeiten wurden mindestens zwei Brandausbruchsstellen ohne direkten Bezug zueinander festgestellt was den Anfangsverdacht in Richtung einer vorsätzlichen Brandstiftung erhärtet. Die Ermittlungen zur Brandursache werden zeitnah und in alle Richtungen geführt. Der Brandort wurde diesbezüglich beschlagnahmt. Das Schadensausmaß kann ohne gutachterliche Untersuchung nicht genau beziffert werden, erste Schätzungen vor Ort gehen von etwa 50000.-€ Schaden aus. Der Eigentümer befand sich bisher vorliegenden Aussagen zufolge im Urlaub.

B180 Aschersleben -Winnigen (Unfall mit Personenschaden)

Am Donnerstagmorgen, um 06:40 Uhr, wurden bei einem Unfall auf der B180, Höhe der Autobahnauffahrt 36, Aschersleben Zentrum, zwei Personen verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war die 53-jährige Fahrzeugführerin aus Richtung Winnigen in Richtung Aschersleben unterwegs und hatte sich als Linksabbiegerin an der Autobahnauffahrt eingeordnet. Beim Abbiegen kam es zum Zusammenstoß mit dem im Gegenverkehr befindlichen Fahrzeug eines 35-jährigen. In Folge des Aufpralls wurde das Fahrzeug gegen das Fahrzeug einer 48-jährigen geschleudert. An allen Fahrzeugen entstand Sachschaden. Die Bergung musste durch einen Abschleppdienst erfolgen. Die beiden Fahrerinnen wurden mit dem Verdacht auf Schleudertrauma ins Klinikum Aschersleben gebracht. Der Fahrer des entgegenkommenden Fahrzeuges blieb offenbar unverletzt. An der Unfallstelle kam es zu entsprechenden Behinderungen des Verkehrsflusses.

Bernburg (Kennzeichendiebstahl)

Am Mittwochnachmittag wurden in Bernburg die beiden amtlichen Kennzeichen **ABI-HC 565** entwendet. Der Eigentümer hatte sein Fahrzeug zwischen 13:00 und 15:30 Uhr in der Dr.-John-Rittmeister-Straße abgestellt. Schäden am Fahrzeug wurden augenscheinlich beim Diebstahl nicht verursacht: Eine anderweitige Verwendung ist polizeilich bisher nicht bekannt. Die Anzeige wurde aufgenommen und alle erforderlichen Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Schönebeck **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Mittwochabend kontrollierte die Polizei einen 44-jährigen, welcher mit dem PKW in der Welsleber Straße unterwegs war. Im Rahmen der Gesprächsführung wurde deutlicher Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,69 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Durchführungen eines beweissicheren Atemalkoholtests in der Dienststelle angeboten. Im Falle einer Ablehnung wäre eine kostenpflichtige Blutprobenentnahme zur Beweissicherung erforderlich. Im Rahmen dieser Kontrolle konnte dann ein gerichtsverwertbarer Wert von 0,32 Promille (0,64 mg/l) gemessen und dokumentiert werden. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet, der Mann konnte anschließend die Dienststelle verlassen.

Elbenau **(Unfall unter Alkoholeinwirkung)**

Am Mittwochabend, um 21:16Uhr, wurde ein 59-jähriger Radfahrer bei einem Sturz zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Mann mit dem Rad und seinem Hund auf der Kreisstraße 1296 in Richtung Elbenau unterwegs. Aus bisher ungeklärter Ursache kam er mit dem Rad zu Fall. Dies wurde von einem vorbeifahrenden PKW aus beobachtet und die Polizei informiert. Einen Rettungsdienst benötigte der Gestürzte Radfahrer nicht. Seine Fahrt endete allerdings trotzdem im Klinikum in Calbe, da bei ihm starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen wurde. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,23 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde der Mann wieder entlassen.

(koma)